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会 長 告 知 

 
☆ 司会進行 SAA 森 裕之 君 

 
 

副会長 尾崎達哉 君 

 

今日は会長が東北に出張のため、告知を申し上げますが、

ここに立つのは２年ぶりとなります。 

先日選挙も終わり所謂ねじれも解消されたみたいですが、

今話題にされている憲法改正について、少しですが私なりの

意見と言うか考えを皆さんに投げかけたいと思います。 

憲法を改正するためには、衆議院、参議院共に３分の２以

上の賛成が必要で、しかも国民投票で過半数の賛成が必

要！ 要するに、いきなり「明日から平和主義を捨てて、戦争し

ようぜ！」とか言わないように、憲法を変えるハードルは高くしよ

うという条文！ 

 通常、新しい法律を通し 

たいと思っても、衆議院 

で過半数を取るのは、 

中々大変。 

なのに憲法を変える 

場合には、過半数では 

なく、３分の２の賛成が必 

要となるのです。 

さらに、衆議院で３分の２の賛成が得られても、今度は、参

議院でも３分の２の賛成がなければ、憲法改正の道を進むこと

はできません。  

通常の法律改正であれば参議院で否決されても再度、衆議

院で可決されれば、新しい法律が施行されますが憲法の場合

は参議院もまた３分の２が賛成しないと、次に進まないのです。 

「基本的な人権を守り、みんなが平等に暮らせる社会にしよ

うぜ！」という「憲法」が権力者の手によって、あっさり変えられ

ないように、国会議員の大半と、国民のみんながちゃんと納得

してから変えるシステムになっている。 

いわば鍵のような役割。 

で、今回はこの「憲法９６条」を変えようと言っている訳なんです

が、「憲法９６条」を変えると、一体どんなことが起こるのか？ 

 一番大きいことは、憲法を変えやすくなる。 

例えば、国民投票をやめ、国会議員の過半数が賛成すれ

ば憲法を変えられるという条文になると、ものすごく簡単に憲法

を変えることができるようになってしまいます。 

 今の憲法に、何か不満ある？ 

しばしば「アメリカが作ったものだから、自分たちの憲法じゃ

ない！」みたいなことを言う人たちがいますが、この憲法で半

世紀以上暮らしてきました。確かに過去ではこの改正案提議も

あったと聞きますが、どれもこれもなりを潜めていることが現実

です。 

 国民に生きる権利があって、すべての人々が平等あることが

明記され、宗教や表現も自由。 

教育、労働、納税の義務はあるにしろ、どんな職業に就いたと

しても自由。そして、他国と戦争しない。わりと良い感じやねと

も思いますが。。。？ 

もし、今の憲法で、「改正すべき点がある！」と言うのであれ

ば、そこを変えればいいのであって、好き勝手に条文を書き換

えないための「鍵」を外すというのは、憲法のセキュリティーを

甘くすることになり、どんどん憲法が変わり、あまりよくない方向

に行ってしまう可能性がある！ 

 RC 定款もその時々で都合のよいものにすれば、後々とんで

もないことに繋がることも懸念しなければなりません。 

我々クラブの憲法は全世界共通のものとなっています。 

この国、あの国、はないのですから、これは素晴らしいことと思

います。 

「憲法を変える」というテーマについて考えてほしいから、ま

ずは憲法を簡単に変えられるようにするってのは、本末転倒。 

憲法を悪用されないように、これまでは衆参院、国民投票の

３重ロックをかけてきたが、これからはそのロックを甘めに設定

する！ これが、「憲法９６条改正案」か？ 

憲法の中身ではなく、憲法を守るための「鍵」を変えるという

ことが、どういう事を意味するのか。 

皆さんも、「憲法９６条」の問題について考えてみるいい機会

だと思います。 

 

 

  幹事 稲垣 崇 君 
○高松南ＲＣ例会への参加依頼 

○2460 地区ガバナー事務所夏季休暇のお知らせ 

2013 年 8 月 13 日（火）～8 月 16 日（金）まで 

 

 

 
【2012-2013 年度 監査報告】 監事 森 裕之 君 

2012 年 7 月 1 日～2013 年 6 月 30 日の関係帳簿と証拠書

類を厳しく照合した結果、符合し正常と認められましたので、

報告させて頂きます。 

 

 

 「クラブフォーラム 

本年度年間プログラムの意見交換」 

 

幹 事 報 告

委員会報告

本日のプログラム 



 

0 78.6%11名

会員数 欠席者 免除会員 出席率出席者

なし7月10日 の修正出席率

14名 3名

プログラム委員会 栗林久一 

 

例会プログラムの企画は、クラブ管理運営委員会の責務

でありますが、私たち御坊東ロータリークラブは会員数 14

名と多くありません。 

少ない会員数でもより充実した例会にするために、本日

は「年間プログラムの作成」ということでフォーラムとさせてい

ただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんのお考え、知恵を存分に出して頂きたいと思って

います。ロータリー月間、週間など、関連した主題も取り上

げていきたいと思います。元気なクラブ作りの為に宜しくお

願いします。 

 

 時間が足らなくなる程、沢山の意見アイデア提案が出され

ました。 
 詳細についてはホームページに掲載しています。 
 
 
 

  SAA  森 裕之 君 

◇尾崎達哉 君 細川会長の代理ご挨拶です、宜しく！ 

◇稲垣 崇 君 尾崎副会長、今回は告知ありがとうございま

す。 

◇栗林久一 君 毎日暑いですね～ 

仕事夏休みにしたいです。 

◇森 裕之 君 選挙が終り、ホッとできます。 

 

 

 

  出席委員会  雑賀鈴夫 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日産・GT-R ラップタイム 7.1 8.1 リミッター 

お値段；ワゴンＲより高い 

404kW (550 仏馬力) /6,400rpm  6 速 DCT 4WD  

サスペンション 前: ダブルウィッシュボーン式 

後: マルチリンク式 

GT-R がポルシェ 911 ターボをラップタイムで 3 秒以上の大差

をつけている。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会のご案内 
 

★8/7 例会は  

御坊日高のに情勢について

「松本市議会議員」の外来卓話

です。 

出 席 報 告 

ニ コ ニ コ 箱 


